

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan untuk melihat seberapa besar tanggapan guru PAUD terhadap kinerja pengawas PAUD dalam mengembangkan kompetensi professional guru PAUD di Desa Muliorejo Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang maka diperoleh kesimpulan bahwa:

1. Tanggapan guru PAUD terhadap kinerja pengawas PAUD membimbing guru dalam melaksanakan tugas sebagai guru mendapat penilaian yang kurang memuaskan bagi para guru.
2. Tanggapan guru PAUD terhadap kinerja pengawas PAUD memotivasi guru dalam bekerja mendapat penilaian yang kurang memuaskan bagi para guru.
3. Tanggapan guru PAUD terhadap kinerja pengawas PAUD dalam mengevaluasi mendapat penilaian yang kurang memuaskan bagi para guru.

Hal-hal yang menjadi permasalahan di indikasikan karena kinerja pengawas PAUD untuk membimbing guru dalam melaksanakan tugasnya sebagai guru, memberikan motivasi bagi guru, serta melakukan evaluasi kerja guna mengembangkan kompetensi professional guru PAUD tidak efektif dan efisien. Hal ini karena pengawas tidak menjalankan tugasnya sebagaimana mestinya. Tidak ada feed back yang diberikan pengawas PAUD kepada guru tentang bagaimana cara mengembangkan kompetensi professional yang harus di miliki oleh guru.

Dalam tulisan skripsi ini hanya sebagian kecil permasalahan dalam ranah dunia pendidikan dewasa ini. Roda sejarah tidak akan pernah dapat diputar kembali. Hanya ada satu jalan untuk menyelesaikan konflik yang ada selama ini, yaitu terjadinya suatu perubahan untuk kemajuan. Siapa yang kreatif, pintar merasa, mampu dan mau mengubah mindset lama menjadi mindset baru akan lebih cepat untuk maju ke depan.

## **B. Saran**

Dunia memiliki aturan-aturan dan hukum yang mengikat dalam roda kehidupan manusia. Aturan dan hukum itu berasal dari dua sumber yaitu aturan yang dibuat oleh Tuhan dan aturan yang dibuat manusia. Aturan dan hukum dibuat serta diperuntukkan bagi kita agar kehidupan lebih terarah dan bukan untuk di langgar.

1. Bagi pengawas PAUD yang telah ditunjuk untuk melakukan pengawasan, mari jalankan aturan yang telah ditetapkan sebagaimana mestinya. Jagalah stabilitas dengan penuh tanggung jawab. Ilmu tanpa di amalkan bagaikan ruh yang tidak berjasad.
2. Bagi guru PAUD lakukan konsolidasi sebagaimana mestinya dengan pengawas, jangan menelan bulat-bulat atas apa yang diberikan oleh pengawas. Jangan selalu menunggu untuk diperintah, lakukan apa yang semestinya bisa dilakukan guna membangun pondasi yang kokoh bagi generasi penerus bangsa yang cemerlang dan berakhlaq.